



Semblanza Luis Alberto Cedillo Pacheco

Alberto Cedillo Pacheco, tuvo su acercamiento musical a la edad de 10 años, en su pueblo natal, Chamilpa, ubicado al norte de la ciudad de Cuernavaca; a la edad de 11 años se incorporó a la banda de música de su pueblo y desde entonces le nació el gusto por la música popular de banda; a pertenecido a diferentes agrupaciones, las cuales lo han llevado a recorrer diferentes partes del país y poder presentarse en lugares importantes como el Palacio de los deportes de la ciudad de México e incluso en otros países, como lo es Guatemala y Costa Rica.

Egresado del CMA (Centro Morelense de las Artes) como Licenciado en música, donde fue participante del cuarteto de clarinetes de la institución, dando conciertos en diferentes municipios y colegios del estado de Morelos, recibiendo diplomas y reconocimientos por parte de éstos.

Además, fue integrante de la Banda Sinfónica Juvenil de Cuernavaca, Trio IK y la Orquesta de Cámara del CMA, presentándose en diferentes salas, como el Teatro Ocampo, Sala Manuel M. Ponce del jardín borda, Restaurante Las Mañanitas, Jardines de México, entre otros.

Ha laborado como profesor de música, dando clases particulares a niños y jóvenes de diferentes comunidades de Cuernavaca, Zacatepec y Tepoztlán. Actualmente trabaja como clarinetista para bandas de música popular y la Banda de música del Gobierno del Estado de Morelos. Así mismo presta sus servicios como profesor de clarinete y saxofón en el Sistema Nacional de Fomento Musical al lado del afamado maestro Arturo Márquez y como profesor de clarinete en la ETDM (Escuela de Teatro, Danza y Música de la UAEM). Por otro lado, también es integrante de la Orquesta Filarmónica de Morelos Benning y del grupo de conciertos de cámara "Valores Morelos".

